



N° 152

Le 28 juin 1991

LE CANADA PARTICIPE À TITRE D'OBSERVATEUR À LA CONFÉRENCE NATIONALE EN ÉTHIOPIE

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, a annoncé aujourd'hui que le Canada avait accepté de participer en tant qu'observateur à la Conférence nationale éthiopienne qui commence le 1^{er} juillet à Addis-Abeba.

«Après avoir suivi attentivement la situation dans la Corne de l'Afrique et avoir organisé deux tables rondes sur les problèmes de la famine, de l'aide humanitaire et de l'évolution vers un gouvernement de transition en Éthiopie, le Canada est heureux de pouvoir observer le déroulement de la Conférence nationale, a déclaré M^{me} Landry. Nous espérons que, conscientes de l'avenir du pays, toutes les parties et factions vont oeuvrer à dégager un consensus qui mènera l'Éthiopie vers la démocratie, l'unité et une paix durable.»

Le but de la Conférence est de jeter les bases devant mener à la création d'un gouvernement de transition le plus représentatif possible et qui organisera des élections libres et démocratiques d'ici un an.

La délégation canadienne sera dirigée par l'ambassadeur du Canada en Éthiopie, Monsieur Francis Filleul. Parmi les autres observateurs étrangers, on compte des représentants de tous les membres permanents du Conseil de sécurité des Nations Unies, des pays du Groupe des Sept, d'autres pays donateurs d'aide, des pays voisins de l'Éthiopie, de l'Organisation de l'unité africaine et de la Communauté européenne.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874